

Tag des Mädchenfußball beim SV Leybucht.

Heute fand in Leybucht der Tag des Mädchenfußball statt. Unter der Leitung der Mädchenreferentin des NFV, Heike Bohlen, und dem Ausrichter SV Leybucht wurden alle Grundschulen in der näheren Umgebung eingeladen, um Mädchen den Sport nahe zu bringen.

Knapp 40 Mädels aus den Grundschulen Leybucht und Pewsum folgten der Einladung.

Bei gutem Wetter wurden mit den Akteurinnen vier unterschiedliche Trainingseinheiten durchgeführt.

Bei einem Abschlusspiel konnten die Mädchen das Gelernte anwenden.

Am Ende der Veranstaltung folgte eine Verlosung u.a. mit einem Trikot der Frauen-Nationalmannschaft.

Für die sehr gute Verpflegung sorgte Regina Hill mit einigen Müttern des SV Leybucht.

Das Nationaltrikot gewann Mya Poppinga und den Pacours gewann Mara aus Rechtsupweg.

Die Trainingseinheiten leiteten:

Erich Hill (Schusstechnik)

Hinni Feeken (Ballführung)

Hauke Wiesner (Dribbling)

Heike Bohlen (Parcour)

Matthias Kurtz (TW-Training)

Danke an alle Mädchen und Akteure, die mitgemacht und geholfen haben.



Weitere Fotos folgen.